
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Behandlung von Bürgeranträgen 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

 

die Fraktionen von SPD und Grünen beantragen, im Ausschuss für 

Bürger*innenbeteiligung, Digitalisierung, Beteiligungssteuerung und 

Verbraucherschutz grundsätzlich darüber zu beraten, wie das Verfahren bei der 

Behandlung von Bürgeranträgen praxistauglicher und bürgerfreundlicher verbessert 

werden kann. 

Immer wieder ist festzustellen, dass verwaltungsseitig auf Bürgeranträge mit sehr 

formalen Verweisen reagiert wird, was zum einen zu Missverständnissen in der 

Kommunikation, zum anderen zu Verzögerungen bei der Beratung führt. 

Bürgeranträge sollten jedoch als kreatives Instrument der Kommunalpolitik seitens 

der Verwaltung service- und lösungsorientiert behandelt werden. 

 

  
Thomas Möws Harald Schliekert 
Fraktionsvorsitzender Fraktionsvorsitzender  

Fraktion Bündnis90/Die Grünen 
info@gruene-troisdorf.de 
 
Fraktion der SPD 
fraktion@spd-troisdorf.de 
 
 
Troisdorf, den 14. Februar 2021 

An den 
Bürgermeister der 
Stadt Troisdorf 
Herrn Alexander Biber 
 
buergermeister@troisdorf.de 
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